



COORDINADORA ECUATORIANA DE AMISTAD Y SOLIDARIDAD CON CUBA

Quito, 25 de septiembre de 2023

Estimados compañeros y compañeras de la hermana República de Cuba.

A nombre y en representación del Movimiento de Amistad y Solidaridad con la mayor de Las Antillas, CUBA en Ecuador, queremos expresarles nuestro profundo rechazo por el atentado terrorista en contra de la Embajada de Cuba en los Estados Unidos de América. Este vil acontecimiento, azuzado por la política guerrerista del gobierno de los Estados Unidos y por las mafias contrarrevolucionarias afincadas en Miami, ponen en evidencia el irracional odio de esos grupúsculos de extrema derecha en contra de un país que decidió ser libre e independiente hace más de 60 años. Mafias que hoy se encuentran en su peor momento político y económico, por lo que pretenden recuperar un poco de su desgastada imagen con acciones contrarrevolucionarias.

A estos grupúsculos les duele que miles de norteamericanos se pronuncien a favor de Cuba y en contra del genocida bloqueo y demuestren el cariño entre los pueblos en la persona del Presidente Díaz Canel en su comparecencia en la ONU en Nueva York. Les molesta, además, la autoridad de la Isla al acoger la reunión del G 77 y China en La Habana, ya que acciones como estas rompen el monopolio imperial de los EE. UU. en la economía mundial.

Ya lo afirmaba el gran apóstol cubano, José Martí que “Los hombres van en dos bandos: los que aman y fundan, los que odian y deshacen” y los hombres y mujeres ecuatorianos siempre estaremos del lado de los “que aman y fundan”, por lo que les ratificamos nuestro cariño, solidaridad y denuncia a hechos que pretendan deslegitimar la autoridad y dignidad de un pueblo, ejemplo para América y el Mundo.

Fraternalmente,

Por el Comité Ejecutivo Nacional.

Lenin Reyes Merizalde. Presidente

Fanny Santos Zambrano. Secretaria Ejecutiva